

Empresa

## Louis Vuitton refuerza su línea de relojería y concentra en Ginebra todas sus unidades productivas

Modaes  
9 oct 2014 - 10:41

**Louis Vuitton** refuerza su relojería. La empresa francesa de lujo, propiedad del grupo **LVMH**, ha inaugurado una nueva planta para la producción de relojes, en la localidad suiza de Meyrin, cerca de Ginebra. El nuevo taller concentra los distintos procesos para la realización de un reloj, que hasta ahora se realizaban en plantas separadas.

La enseña de **LVMH** adquirió la nueva unidad productiva, que se llama La Fábrica del Tiempo, en 2011. La planta está especializada en el diseño y fabricación de movimientos como tourbillons y minuterías.

A partir de ahora, la Fábrica del Tiempo reunirá también bajo un mismo techo las actividades de desarrollo de producto, que hasta ahora se realizaba en la localidad de La Chaux-de-Fonds; la unidad de movimientos de alta gama, así como el fabricante de esferas **Léman Cadran**, que **Louis Vuitton** adquirió en 2012.

**Louis Vuitton** lanzó su primer reloj en 2002 y cinco años después abrió su primera unidad productiva especializada, ubicada en La Chaux-de-Fonds, sólo para movimientos y mecanismos. Con la apertura de la nueva planta, **Louis Vuitton** trata de mejorar su posicionamiento en relojería de lujo.